
 

 

 

 

 
 

具体的議案内容 

【主な議案】計２６件（条例（制定２件、改正９件）、補正予算５件、報告５件、その他５件） 

◇令和５年度大府市一般会計補正予算（第８号）（第９号）（第 10 号）⇒ 可決 

【主な内容】 
（第 8 号） 

① 低所得世帯生活支援特別給付金及び給付事業  462,060 千円 

国の交付金支給決定を受け住民税非課税世帯に 7 万円/世帯の給付 

議会初日に議決後、手続き開始。他市に先がけ 12 月末から支給開始 

（第 9 号） 総額 1,079,111 千円（ふるさと納税関連 897,801 千円含） 

① 水道事業会計補助金                70,000 千円 

水道基本料金は昨年 5 月から今年 2 月まで無償化継続中です。 

3 月～6 月まで 4 カ月間基本料金を半額とし、段階的に戻していきます 

② 中学生の学校給食費を無償化（公費負担）  35,789 千円 

家計への影響を考慮し、中学生の給食費を 3 学期から無償化します。 

③ 食材費高騰による給食材料費増額（公費負担） 11,083 千円 

④ 子ども医療費支給増額 70,800 千円 

インフルエンザやプール熱など感染拡大で医療費が増加したため

⑤ 自主防犯活動促進事業費補助金  2,268 千円 

特殊詐欺防止用電話機器等及び防犯用具の購入の半額補助 

（補助対象の商品や補助金額は、市役所 HP を参照ください） 

（第 10 号） 総額 31,250 千円 

① 補助金を利用した保育施設への間仕切り等設置支援 13,870 千円

 保育園以外の施設にも 3/4 支給（基準は、施設 100 千円） 

② 職員の給与変更に伴う、人件費など金額変更等 11,210 千円 

寒さも一段と厳しさを増してまいりましたが、いかがお過ごしでしょうか。

さて、昨年は、野球の WBC に始まり、その後も多くのスポーツで日本代表がオリン

ピック出場を決めるなど大いに盛り上がりました。いよいよ、今年の夏にはパリ五輪が

開催されます。日本代表の皆さんのご活躍を祈念しております。

昨年末に発表された１年を表す漢字一文字は「税」でした。まさに議員になった私に

とっては、大変重みのある言葉であり、これからも「税」を意識して無駄遣いのない行

政運営に向け、政策提言に取り組んで参ります。

 早いもので議員となって２年目に入ります。これからも、「今以上に魅力ある大府」を

目指してまいりますので、変わらぬご支援をよろしくお願い申し上げます。

それでは、１２月議会の主な内容についてご報告させていただきます。
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【報告事項】１２月第４回定例会報告 （令和５年１１月３０日～１２月１９日）

中学給食無償化 

水道基本料金補助 

非課税世帯給付 

防犯用具補助 

特殊詐欺防止電話機補助 

保育施設間仕切り支援 



◇ 条例制定（２件）条例改正（９件）⇒  可決 

・ 「市民球場の設置及び管理に関する条例」が制定され、管理基準が明確になりました。

・ 「大府市使用料条例」の改正により、球場の使用料金などが明確になりました。

利用単位は、2 時間単位で球場平日 4,060 円～ 球場以外の施設の料金も決定

◇ その他 市道の認定、指定管理者の指定など 5 件⇒ 可決 

その他の議案は、議会ＨＰもご参照ください
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かもやすはるの一般質問 質問日 12 月 8 日（金） 

「市内の都市公園について」 【タイトル】 

⇒地域の方から、住宅に隣接した公園での樹木の管理、落葉対策について

相談を受け、今後の管理対応を問うために質問しました。

当日の動画は 

こちらから⇒ 

【質問】 【回答】 

・樹木の管理基準はあるか？

・公園外の落葉対策をどうするか？

・管理委託している造園業者と点検をして、伐採や剪定を見極めてい

る。公園の外の落葉については、道路管理者とも連携していく。 

・遊具更新の際には、安全領域を設けた配置とする。

インクルーシブ遊具を整備する時はゴムチップ舗装も計画する。
・遊具の更新と安全対策を強化する

考えはあるか？

大府市議会配信動画 

至学館大学の学生と懇談会

（１～２期生議員８名で参加）
愛三工業の仲間と共和駅前道路清掃

（アダプトプログラムの活動に参加）

「斎場の建替え工事・地鎮祭」に

知北平和公園組合議員として参列

令和 5 年第 4 回(12 月)定例会 

【地域での活動のご紹介】 

体に障がいがある子も、ない子も一緒にあそぶことができる遊具のこと 


